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Die NEOS Bezirksrate

Christian Moritz
Selma Arapovic
Elias von der Locht

Eingel.
Andas
Bezirksamt Leopoldstadt
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Uschi Lichtenegger

Anfrage betreffend Evaluierung der SchulwegsicherungspHine

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin,

Auf der Hompage der Stadt Wien sind unter dem Link:
https: Ilwww.wien.gv.at/verkehr Iverkehrssicherheit/schulweg/plaene I#bezirk02
Schulwegsicherungsplane verOffentlicht. Diese werden von der MA46 gemeinsam mit
der AUVAerstellt.
Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen diesbezuglich
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.03.2019 gemaf~ §23 Abs. 1 GO-BVfolgende

Anfrage
1. Wie gestaltet sich diesbeziiglich die Zusammenarbeit des Bezirks mit der

Koordinatorin fUrFuBganger_innen und Jugendangelegenheiten bei der MA46 sowie
mit der AUVA?

2. Gibt es einen regelmaBigen Austausch zur Thematik sicherer Schulweg in Hinblick
auf Verbesserungsmoglichkeiten?

3. Die im Internet verOffentlichten Schulwegplane datieren zum Teil aus dem Jahre 2011
(vgl. VS Nepomukgasse) oder es ist keine Jahreszahl sondern nur eine
Versionnummer (vgl. VS Kleine Sperlgasse Version 2.07) ohne Jahreszuordnung
ersichtlich. Gibt es einen verbindlich geregelten Prozess in welchem zeitlichen
Abstand die Schulwegplane evaluiert und aktualisiert werden?
a) Falls ja - wo ist dieser schriftlich festgelegt urn bei Nichteinhaltung darauf
hinweisen zu konnen?
b) Falls nein - erachten Sie es als notwendig einen verbindlich geregelten Prozess zu
fordern und einzufUhren?

4. Die Schulwegsicherungsplane gibt es nur fUrVS der Stadt Wien. Werden Sie sich
dafUr einsetzen, dass auch private Volksschulen der Leopoldstadt
Schulwegsicherungsplane erhalten?

5. Die Schulwegsicherungsplane gibt es nur fUrVolksschulen. Werden Sie sich dafUr
einsetzen, dass es auch Schulwegsicherungsplane fUrweiterftihrende Schulen gibt?
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Wien, am 13.03.2019


